

L'histoire de Lucie Aubrac.

Lucie Aubrac était une résistante pendant la 2^{ème} Guerre Mondiale. Elle est née en 1912 et elle est morte en 2007. Elle travaillait en tant que professeur d'histoire avant la guerre.

Lucie Aubrac a passé son enfance dans l'entre deux guerres, donc elle a été habituée à entendre «plus jamais la guerre» et donc elle a été formée de résister. Quand les Allemands ont commencé à occuper la France, elle ne pouvait pas rester là à attendre que tout ce passe et alors crée le mouvement «Libération Sud» avec le projet d'informer tout le monde.

La résistance a revêtu des formes multiples qui allait de l'attentisme prudent ou l'écoute de la BBC jusqu'à l'action (attentats / sabotages) ou la lutte armée dans les maquis, en passant par les manifestations patriotiques, le renseignement, la diffusion et la presse clandestine.

Lucie Aubrac est toujours célèbre aujourd'hui, car elle a été dans les premières à fondé, un mouvement résistant qui fut nommé Libération Sud. Et aussi que après la guerre elle a parcouru les écoles de France pour raconter son histoire, elle a d'ailleurs plus de 50 écoles qui portent son nom.



Par : Maxime, Richard, Imad, Oliver